
!"#$%&'

()!

!!!"#$%&'(')$'*+,-.+,'

/0.($12345678$9:;$'(<,-.

*+,

!""#- $% . & ,

/01234 501678 9:1;<=

!"#$%

>?@ABC*D

!"#

EFG

HIJKLMN

在刘力扬心里，没拿到

冠军并不遗憾。“父亲最开
始反对我参赛，现在能得到

他的理解和支持，这已经是
我最大的收获了。比赛结

束，我最大的愿望是陪父母
出去旅游。”
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作为一个专业歌手，谭

维维表示，自己喜欢唱歌才
来参加超女。虽然在维也纳
金色大厅唱过，但她说：“以
前自己唱的歌和观众都太小
众化了，我要让更多的人听
到我在唱歌。我们毕竟是超
女产业链上的‘产品’，希望

我能制造快乐给大家。”
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被称为“尚三”的尚雯

婕，竟然成为今年超女最大

的黑马，被粉丝群“芝麻”称
为“平民梦想”的代表。她表

示：“我现在知道了，要用一
种自由的态度去看待人生，
喜欢的事情就要去做，别把
事情想得太复杂。”

尚雯婕表示，最感谢大
学教法语的老师蔡老师。
“现在我跳出翻译行业，或

许会令蔡老师失望，我一直
没机会很清楚地跟他解释，
为什么会做现在的选择。”
谈到参加超级女声的最大收
获，尚雯婕说：“以前我能对
着墙壁抒发自己的情感，但
一到舞台上就缩回去了。走

到现在，我想最重要的是，我
已经学会了与人交流。”

说到今后的计划，尚雯
婕开起了玩笑：“他们说我
适合代言黑芝麻糊。”bc

天娱老总王鹏前天表示：
“我个人认为，超女明年还是

不要办了。”湖南广播电视局
党委书记、局长魏文彬在接受
采访时，也透露了湖南卫视明
年将停办超女，改办超男。
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王鹏一句 “明年不办超

女” 的话，曾经掀起轩然大
波。前天，提起这件事情，他依
然不改初衷：“其实我去年就
在想，今年是不是可以不办超
女了。到现在我还是坚持这个
观点。”王鹏说，不办超女并
不是说就停了。“办超男其实

是没差别的，都是一个品牌的
东西，只是对象变了一下。”
他表示，最理想的状态是，办
一年超女，再办一年超男。说

到这里，他想了想：“超女，明
年应该真的不会办了吧。”
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今年超女开赛之初，王鹏

接受采访时就表示，李宇春是
不会被超越的。不过从去年签
下几十个艺人到今年一口气
签下一百号选手，如何 “消
化”这么多人是个大问题。王
鹏说得很实在：“能出来的可
能就五六个，其实有很多人和

我们签的都是短期合约，时间
只有一年。她们要解约，就来
和我们谈吧。我们签字就好，
不是那么复杂，也不用支付费
用。”他说，今年的选手，已经
有五六个和公司解约了。
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尽管李宇春、何洁的广告

代言现在可以用天价来形容，
不过王鹏却有一肚子苦水：
“何洁的唱片我们花了 300
万做宣传，李宇春这张我们现
在花的费用差不多有 400万
了，但我们从这两张唱片上根
本没赚到钱。赛事？赛事我们

更没有赚了，什么短信，什么
冠名分成，都是湖南台的，我
们可是一分都没有。”

对于公司目前的状况，王
鹏寄予了希望：“等到年底改
制吧，改制了就能好了，公司
会有更多的空间。”王鹏还有

一个愿望，也是一个会被领导
批评的愿望：“超女能够上央
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前晚超女巅峰之战刚结
束，艾梦萌的妈妈就面对数家

媒体道出了心中的不满。她认
为艾梦萌的短信票数有问题，
希望湖南卫视给个说法。她还
透露，赛前有湖南卫视的工作
人员找她要了一大笔钱，她手
上保留了汇款凭证。

在当晚比赛进行时，艾

梦萌因为场外短信票数最低
被迫与刘力扬 PK，最终以 3
票之差止步四强。随后的广
告时间，演播厅外便有人议
论：“艾梦萌的妈妈要找记
者，她有话要说……”

比赛全部结束后，艾梦

萌的妈妈独自来到记者休
息室，她先是问清了休息室
内确实是记者，然后做了个
简单的自我介绍。她表情严
肃、声音急促地道出了心中

的不满。
艾梦萌的妈妈先是质疑

艾梦萌的短信票数，先前因
为票数最低送上 PK台时，
没有公布每个选手最确切的
票数，而她坚信她和粉丝团
看到大屏幕最终短信票数
上，艾梦萌是获得了 600多
万票，是当晚的人气王。她不

相信短信票数可以每小时百
万的速度增长，对于这个奇
怪的票数，她要求湖南卫视
必须做出解释。

说完票数的事情后，艾
妈妈沉默了几秒钟，突然告
诉媒体：“湖南卫视那边有

人找我要钱，说不给钱就会
对我女儿不利，这是以威胁
的方式。我已经给他们汇款
了，还留有汇款凭证。”对
于具体金额，艾妈妈不愿
意透露具体数字，但她表
示：“肯定比你们猜的 10

万要多。”当在场的人们心
中都打着问号时，艾妈妈
再次保证她所说的都是真
的，她希望通过媒体把事
件曝光，重新调查艾梦萌的
短信票数。

艾妈妈并不担心此次

说出内幕，会影响女儿在天
娱公司的事业发展，她说：
“天娱的人很好，我现在说
的是湖南卫视里面的人找
我要钱。” yz

艾梦萌无缘三强，妈妈怒曝黑幕———

!"#$%&'()*

&'() *+,-./0

{-ds|}~�

��� ds����>

H�A���� ���

t���������

YZ[

12345

����1

6789*:

de����

���

���A��


